



70 Bürger sind Genossen des „Werse-Energie-Netzwerkes“

Das „Werse-Energie-Netzwerk“ erfreut sich großer Beliebtheit. 70 Bürger gehören der Genossenschaft, deren Vorsitzender Norbert Thewes ist, inzwischen an. Vorstandsmitglied Ulrich Damm berichtete, dass drei Photovoltaik-

anlage auf den Dächern von Haupt- und Realschule sowie der Stadtverwaltung installiert worden seien. Derzeit werde über die Errichtung von Windkraftanlagen diskutiert. Genosse kann jeder Bürger durch eine Mindestein-

lage von 300 Euro werden. Dadurch könne man, so Damm, aktiv an der Energiewende mitwirken. Eine Reihe von Mitgliedern traf sich gestern Mittag zum „Familienfoto“ an der Stadtverwaltung.

Foto: -stk-